

Remise des Prix d'excellence 2022

Le mardi 19 juillet à 18 heures
à l'Espace Jeunes de la province Sud



Remise des Prix d'excellence 2021.

Très attachée à la réussite de ses étudiants, la province Sud encourage et récompense les étudiants de premier et deuxième cycle en formation initiale au regard de l'excellence de leur parcours scolaire ou universitaire depuis l'obtention de leur bac.

Gil Brial, deuxième vice-président de l'assemblée de la province Sud et Marie-Jo Barbier, présidente de la commission de l'Enseignement, remettront à 32 étudiants ayant obtenu une note de 16/20, le Prix d'Excellence d'une valeur de 75 000 francs,

**le mardi 19 juillet à 18 h, à l'Espace Jeunes de la province Sud
au 13-15 rue, Jules Ferry.**

36 candidats ont postulé pour le Prix d'excellence 2022. Pour obtenir cette récompense, chacun d'entre eux devaient afficher une moyenne minimum de 16/20 sur l'ensemble de leur cursus. Pour mémoire, en 2019 la moyenne minimale pour prétendre au prix étaient de de 14/20, ils étaient alors 96 à concourir. Depuis sa création en 2006, 822 dossiers ont été traités par le bureau de l'accompagnement des étudiants de la province Sud. À noter également que 67 % des diplômés récompensés sont titulaires d'un baccalauréat général obtenu dans un établissement de la Nouvelle-Calédonie. Les filles prédominent toujours avec une proportion de 59,61 % cette année.

Les 32 lauréats diplômés de 2021 sont répartis comme suit : 13 titulaires d'un BAC+2, 10 titulaires d'un BAC +3 et 9 titulaires d'un BAC +5.

Le niveau d'excellence est largement atteint car 87,87 % des candidats ont obtenu une note supérieure à 16/20. Le jury a également choisi de récompenser 3 candidats présentant des moyennes proches de 16/20 particulièrement méritants.

Qui sont les lauréats 2022 ?

Parmi les 32 lauréats, certains ont retenu l'attention des membres du jury par l'excellence de leurs cursus et également par le fait que leurs diplômes figurent dans des écoles ou universités bénéficiant d'un classement international.

- **Grégoire Davignon** s'est fait remarquer par l'excellence de son parcours avec une note de 20/20. Il est diplômé de la prestigieuse université UTC (université de technologie) de Compiègne qui figure parmi le classement international *Times Higher international 2022* (entre la 1001^e et la 1200^e place au classement mondial).
- **Elisa Govan** s'est démarquée par un parcours d'excellence en étant diplômée de l'Université de Poitiers qui figure parmi le classement de Shanghai 2021 (entre la 901^e et 1000^e place au classement mondial).
- **Jade Barbu** fait également partie des étudiants les mieux classés en étant diplômée de l'Université Panthéon Sorbonne (Sciences Po) qui s'impose au classement international *QS world university ranking by subject* dans toutes les catégories et disciplines y compris en sciences politiques.
- **Raphaël Vignon** est diplômé de l'ESIGELEC (16^e rang mondial).
- **Marion Delaforterie** est diplômée de l'Université de Liège en Belgique (classée entre la 351^e et la 400^e place au *The Times Higher Education 2021*).
- **Marylou Fanoy** est diplômée de l'Université de Montréal qui figure parmi le classement de Shanghai (entre la 101^e et 150^e place au classement mondial).
- **Evalina Tartas** est diplômée de l'Université de Toulouse classée dans le *QSD World University Rankings 2021* à la 1358^e place au mondial.

Les critères de participation au Prix d'Excellence

- Être résident de la province Sud
- Être de nationalité française
- Avoir obtenu son baccalauréat en Nouvelle-Calédonie
- **Avoir obtenu un des diplômes précités en formation initiale non rémunérée avec une moyenne générale d'au moins 16/20**
- Ne pas avoir redoublé l'année d'obtention du diplôme.

CONTACT PRESSE

Mandy Brizard : 81 50 49.

